
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU JEUDI 15 JUIN 2023 
Le conseil de l’école Bray-Saint-Aignan s’est réuni le jeudi 15 juin 2023. 
Etaient présents : 
Madame GRESSETTE, maire de BRAY SAINT AIGNAN 
Madame VALESI, adjointe aux affaires scolaires 
Mesdames POURRIOT, BOULAY enseignantes à SAINT AIGNAN 

Mesdames ASSELINEAU, GLORIAN, NEYROLLES, MEYER, MORET, TRILLO enseignantes à 
BRAY 
Madame MASSAS représentante des parents d’élèves de ST AIGNAN 
Mesdames DANOIS, BURGEVIN, PETIT et Monsieur DORE représentants des parents d’élèves 
de BRAY  

Monsieur PERRONNET, DDEN à BRAY 

Mme RENAULT responsable Accueil Périscolaire     

Etaient excusés : Madame RICHIDE inspectrice, Madame JUNG Françoise enseignante, 
Monsieur GIRARD cuisinier, Madame CHEVAL ATSEM 

 

Sont désignés  
Présidente de séance : Mme ASSELINEAU, Directrice école de Bray 

Secrétaires de séance : Madame MEYER et Monsieur DORE 

 
 

Rôle des parents élus 
Mme Asselineau rappelle que la présence des parents élus est obligatoire pour la préparation du 
matériel de vote ainsi que pour le dépouillement de l’élection de l’année suivante (octobre 2023). 
Un conseil des élections sera à élire à la fin de ce 3ème conseil d'école. 
 

1/Validation du dernier compte rendu du 16 mars 2023 
Le compte-rendu est validé à l’unanimité. 
 
 

 2/ effectifs rentrée 2023/2024 : 
 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

24 22 15 21 18 17 22 21 160 

 
 
3/ Activités pédagogiques et projets 
 St Aignan des Gués : 

– 04/04 : JMF 'Gigambitus » à Chateauneuf sur Loire 

– 06/04 : Répétition Schoralia au Collège de Tigy 

– 13/04 : FRMJC « De la Terre à l'univers » 

– 02/05 : Bibliobus 

– du 2 mai au 25 mai : activité tir à l'arc à raison de 4 séances de 50 minutes. Un diplôme a 
été remis avec certaines compétences validées par la fédération française. Un grand merci 
à Madame Calendo et à Victor l'animateur. 

– 4/05 : Cinéma : « La Vallée des Loups » 

– 23/05 : Olympiades et journée paralympique au collège des Bordes pour les CM2. Les 
élèves ont apprécié la rencontre d'athlètes de judo et de course. Des questions sur les 
valeurs de l'Olympisme avaient été préparées pour les collégiens. Le repas a été pris en 
charge par le collège pour tous les CM2. 

– 02/06 : Schoralia « Le roi Lion ». Un grand merci à Nathalie Dardaine et à son mari. Une 
très bonne participation des familles et un bel investissement des élèves. 

– 20/06 : Visite Collège des Bordes pour les CM2 qui seront intégrés à des classes afin d'y 
réaliser différents ateliers. Bibliobus et ateliers lecture pour les CM1 

 



- 22/06 : accueil des futurs élèves 

- 30/06 : Remise des prix avec théâtre, danse et chants 

 

 

Bray-en-Val : 
 

- Information : Lucie RISPAL (AESH) intervient à l’école depuis le 5 juin les lundis et mardis 
pour 2 élèves de l’école 

- 25/05 : concert à Sully pour les élèves d’élémentaire : Les Amis du Festival ont proposé 
cette année de redécouvrir « Poucette » le célèbre conte d’Hans Andersen. Les musiciens 
de la compagnie Camino ont proposé une illustration sonore et visuelle à partir d’une 
animation sous la forme de tableaux de sable. 

- 25/05 : cinématernelle : les élèves ont visionné Rita et Crocodile à Sully 
- Séances de piscine des GS et CP sont terminées : un grand merci aux parents 

accompagnateurs dans l’eau et dans les vestiaires qui ont permis aux élèves de faire 
toutes les séances de piscine 

- Décloisonnement durant les 4 jeudis de juin entre les 2 classes de maternelle et la classe 
de CE2 : Mme Moret propose des séances de musique de 30 min pour chaque classe de 
maternelle, Mme Neyrolles : activités classe dehors avec les 2 classes de maternelle 
alternativement et Mme Asselineau : ateliers d’art visuel avec les élèves de CE2 

- 2/06 : participation à Schoralia : merci à Nathalie (intervenante musique), aux élèves et aux 
enseignantes pour leur participation, et aux parents d’être venus les applaudir 

- 12/06 : Sortie pour les élémentaires au Domaine du Ciran à Ménestreau-en-Villette 
CP : les petites bêtes au sol 
GS/CE1 : les moutons 
CE2 : les petites bêtes de la mare 
Merci à la mairie de nous payer le transport (2 cars) 

- Mardi 13 et vendredi 16 juin : invitation des futurs élèves à faire une visite de l’école de 
Bray : PS et autres niveaux 

- 22 juin : visite de l’école de Saint Aignan par les élèves de CE1 et CE2 – Merci à la mairie 
pour l’entretien des chemins. 

- 23/06 : invitation des parents au visionnement des courts métrages suite au projet cinéma ; 
18 courts métrages sont en compétition et les gagnants seront diffusés en 1ère partie avant 
la séance d’école et cinéma et du cinématernelle 

- 26/06 : olympiades pour les élèves de maternelle et CP organisées et encadrées par les 
élèves de CE1 et CE2 avec invitation des parents à partager le pique-nique 
remerciements aux employés communaux pour le transport du matériel à la salle 
polyvalente 

- 30 juin : sortie au parc floral pour les élèves de maternelle : PS/MS : atelier sur les 5 sens 
et PS/GS : atelier musique verte 

- 3/07 : Pique-nique pour les élèves de PS/MS et CP sur un des lieux de la classe dehors 

L’année prochaine, l’école dehors sera proposée toutes les semaines. 
 

Remerciements à l’association de parents APEI pour l’organisation de la fête de l’école. 
 

4/Questions diverses : 
 

Deux remarques : 
- L'exercice de sécurité incendie peut-il avoir lieu à un autre moment que durant la sieste des 
maternelles ? 
Deux exercices minimums sont à faire dans l’année et à répartir dans la journée. Le troisième a 
été fait à 15h, beaucoup d’enfants étaient réveillés. Les enfants ont pu être accueillis dans les 
locaux de la direction. L’organisation n’est pas la même en fonction des moments de la journée, 
les enfants doivent savoir comment réagir en toutes circonstances. Merci aux pompiers et au 
personnel de mairie pour leur aide. 



Problème de l’alarme à Saint Aignan : pas entendue dans le deuxième bâtiment. Peut-être 
également un problème de piles. 
A Bray : extension de l’alarme dans la cour ? Les locaux sont trop distants les uns des autres. 
Solution à trouver. Système qui servira peut-être pour les exercices PPMS 
 
- Peut-il y avoir un répondeur indiquant clairement s'il s'agit de l'école de St Aignan ou celle de 
Bray ? Ça va être fait à l’école de St Aignan. Déjà précisé sur le message de Bray. 
 
Mme Gressette : Remerciements aux enseignantes, parents et enfants pour Schoralia. 
Remerciements aux parents pour la fête de l’école. 
Demande d’enlever les sculptures en terre réalisées par les élèves dans la salle de mariage et à 
ses abords. 
Inscriptions pour le bus scolaire REMI sur l’écho de Bray 
 
Accueil péri scolaire : Paiement en ligne et inscriptions en ligne à partir de la rentrée 2023  
 Mme Renault :  inscription de préférence avant la rentrée de septembre (mail envoyé par Emeline 
directement). A noter que ce sera un travail supplémentaire pour les agents communaux. 
 
Bureau de parents pour le dépouillement des élections : 
Mme Danois à Bray et Mme Massas à St Aignan 

 

Clôture du conseil à 19h09 
 

Prochain conseil d'école : A Bray date à définir 
 

 


